



ELECCIONES A DEPARTAMENTO

Enrique García Sánchez, elegido director de Medicina Preventiva

E. S. C.

El profesor de Microbiología Enrique García Sánchez será el nuevo director del Departamento de Medicina Preventiva, Salud Pública y Microbiología Médica al obtener la mayoría absoluta en la primera vuelta de las elecciones celebradas

ayer. La candidatura de García Sánchez recibió diez votos válidos de los once emitidos, mientras que otro más fue nulo. Uno de los votantes no ejerció su derecho y tampoco se registró ningún voto en blanco, según informó la Junta Electoral de la Universidad.